

Newsletter Juli 2023

Einsatz Weyarn

Leider endet nicht jeder Einsatz positiv. Bei einem tragischen Arbeitsunfall in Weyarn, zu dem auch die Taucher aus Bad Aibling alarmiert wurden, starben drei junge Männer. Alle drei waren auch Mitglieder der freiwilligen Feuerwehr. Wir sprechen hierfür unser tiefes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid an alle Angehörigen und Kameraden aus.

Zeltlager

Am ersten Wochenende im Juli fand am Happinger Ausee das Jugendzeltlager des Kreisverbandes Rosenheim statt. Für die Kinder im Alter zwischen 10 und 15 Jahren wurde ein Parcours mit verschiedensten Stationen organisiert. Sie durften den Einsatzleitwagen (ELW) besichtigen, ein Rettungswagen (RTW), sowie die Hundestaffel der DLRG waren vor Ort und es wurde ein Film über die integrierte Leitstelle (ILS) gezeigt, diese erklärt und explizit auf den Notruf eingegangen. Des Weiteren wurde eine Kreativstation, an der Leinwände bemalt wurden, eine Bastelstation an der die Kinder mit speziellen Knotentechniken eigene Schlüsselanhänger basteln konnten und ein Rotkreuz Quiz angeboten. Auch die Bergwacht war vor Ort und stellte ihre Geländetrage vor, die natürlich ausprobiert werden musste und es gab eine Station zu Verbandsmaterial und dessen Anwendung. Das Abendprogramm war ein Film zu dem es Chips, Süßigkeiten und Cocktails gab. Aus der Ortsgruppe Bad Aibling nahmen 20 Kinder und 7 Gruppenleiter teil.



Irlachweiherfest

Während es am Freitagabend immer wieder Regenschauer gab, herrschte am Ausweichtermine am Samstag ideales Wetter für das Fest am ehemaligen Bootshaus. Wie in den letzten Jahren auch, wurde von der Bad Aiblinger Wasserwacht eine Bootsfahrt im Schlauchboot über den Irlachweiher angeboten. Bis in die späten Abendstunden kamen viele Kinder, die immer einen ordentlichen Spaß am Bootfahren hatten.

Bürgerfest

Das diesjährige Bürgerfest in Bad Aibling war wieder ein voller Erfolg. Wie jedes Jahr haben wir eine Bootsfahrt auf dem Mühlbach angeboten, die von vielen Kindern und Erwachsenen begeistert angenommen wurde. Von 13:00 bis 18:00 Uhr konnten die Besucher des Festes eine gemütliche Fahrt auf dem Wasser genießen und die Umgebung bewundern.

Wir freuen uns, dass auch in diesem Jahr wieder so viele Besucher unsere Bootsfahrt auf dem Mühlbach genossen haben und hoffen, dass wir auch im nächsten Jahr wieder viele Gäste begrüßen dürfen. Das Bürgerfest in Bad Aibling ist immer ein besonderes Ereignis und wir sind stolz darauf, mit unserer Bootsfahrt einen Beitrag zum Gelingen des Festes leisten zu können.



Hochzeit

Unserem Vorstand Marius („Wuzi“) und seiner Frau Nadja gratulieren wir herzlichst zu ihrer Trauung. Mit unserem Einsatzboot Andi (99/2) wurde das frisch vermählte Paar von der Trauungs-Location abgeholt, bevor die große Feier stattfand. Seine Stufe III, die der Bräutigam bis zum bayerischen Meister trainierte, führte für die beiden sogar ein eigenes komponiertes Stück auf.



Seefest Bernau

Im Juli organisierte die Wasserwacht Bernau ihr alljährliches Seefest, bei dem alle Mitglieder aus Bernau eingespannt sind. Um dennoch einsatzbereit zu bleiben und den Inselrettungsdienst stemmen zu können, übernahmen ein Wachleiter und zwei Bootsführer der Wasserwacht und je ein(e) Rettungssanitäter, Notfallsanitäterin und Notarzt der Bereitschaft aus Bad Aibling diese Aufgabe und waren bestens aufgestellt. Während der Dienstzeit gab es keine größeren Vorkommnisse, doch nach Dienstende, kurz vor dem Aufräumen des Bootes, wurde die Mannschaft zu einer laufenden Reanimation in Gstadt alarmiert. Aufgrund der optimalen Einsatzzeiten des First Responders, des Rettungsdienstes und des Notarztes und vor allem aufgrund der herausragenden Reaktion der anwesenden Badegäste hatte der Ertrunkene bereits nach wenigen Minuten wieder einen Puls und konnte ins Krankenhaus verlegt werden.

Die Ersthelfer konnten ihn bereits nach einer Woche im Krankenhaus besuchen, wo der Betroffene wieder ziemlich fit unterwegs war. [Quelle: rosenheim24.de]



Jugend SEG Übung

Ende Juli übten die neuesten Mitglieder der Jugend-SEG am Höglinger Weiher. Der Umgang mit dem Rettungsbrett und das Anlandbringen eines Patienten mithilfe Spinboard und Boot wurde geübt.

Erste Schwimmversuche mit der persönlichen Schutzausrüstung (PSA) wurden ebenfalls unternommen.



80. Geburtstag

Zum 80. Geburtstag gratulieren wir herzlich unserem langjährigen Mitglied Werner, der die Ortsgruppe immer noch aktiv bei Schwimmkursen und beim Wachdienst unterstützt. Bei einem Besuch wurden ihm ein Präsentkorb überreicht.

